

Insgesamt 45 Mitglieder waren am Freitagabend zur ordentlichen Hauptversammlung des Sport-Club Berg in das Berger Vereinshaus gekommen.

Der 1. Vorsitzende Paul Maier ließ in seinem Geschäftsbericht die Vielzahl von Ereignissen und Veranstaltungen des zurückliegenden Jahres Revue passieren. Er dankte den vielen engagierten Mitgliedern, deren Einsatz, Veranstaltungen wie das Tischtennis-Neujahrsturnier und das St. Ulrichs-Fest zu unvergessenen Ereignissen werden ließ.

Auch der Zuspruch der Bevölkerung zum SC zeigt sich in der steigenden Mitgliederzahl. Im vergangenen Jahr konnte ein weiterer Zuwachs der Vereinsmitglieder verzeichnet werden. Der Verein zählt inzwischen stolze 220 Mitglieder.

Das Vermögen des Vereins steht ebenfalls auf sicheren Füßen. Der Kassenbericht wurde wie immer von der Kassiererin detailliert vorgetragen. Aus Sicht des Vereins konnte trotz vieler Ausgaben ein weiterer finanzieller Zuwachs erwirtschaftet werden. Für die weiteren Aufgaben ist somit auch finanziell eine hervorragende Basis geschaffen.

So konnten die Kassenprüfer Sieglinde Dost und Josef Niederer der Kassiererin eine hervorragende und solide Arbeit bescheinigen.

Das Protokoll wurde von der Schriftführerin Christine Holl vorgetragen.

Über eine Vielzahl von sportlichen Ereignissen und Erfolgen berichteten die Leiter der Abteilungen Tischtennis, Jedermann- sowie Frauenturnen / Dancing-Tigers.

Im Anschluss ehrte Paul Maier für 10-jährige Mitgliedschaft: Tanja Provalowa, Stefan Maier,

Barbara Schick, Irmgard Schick, Irene Komarowsky und Werner Flohr mit der Vereinsehrennadel in Bronze. Für 25-jährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Christine Holl, Helga Parchmann, Harald Wörz, Gudrun Geiger und Franz Scheuing. Sie erhielten die silberne Vereinsehrennadel.

Der Höhepunkt waren jedoch die Ehrungen durch den Sportkreispräsidenten Herrn Georg Steinle und den Sportkreisjugendwart Uli Knupfer. Helmuth Junger erhielt für seine Verdienste für den Verein und für den Tischtennisport die WLSB-Ehrennadel in Gold. Gerhard Scheuing wurde für 20 Jahre Jugendleiter/Tischtennis mit der TTVWH-Ehrennadel in Silber, mit der WLSB-Ehrennadel in Silber und mit der WSJ-Ehrennadel in Gold ausgezeichnet. Vom Verein wurde als Dank noch jeweils ein Geschenk überreicht.

Ortsvorsteher Norbert Zimmermann lobte bei der Entlastung die Vorstandschaft. Er dankte ihnen für ihre hervorragenden Leistungen im Dienst des SC Berg aber auch in der Gemeinde. Die Mitgliederzahlen, die Finanzentwicklung und die Qualität des Sportangebotes und der Veranstaltungen sprechen hier eine eigene Sprache.

Abteilungsleiter Helmuth Junger erklärte, dass er für eine Fortführung seines Amtes als Abteilungsleiter Tischtennis nicht weiter zur Verfügung steht. Diese Entscheidung war seit längerem bekannt und der Vorstand hatte sich schon im Vorfeld um eine vollständige Besetzung der Ämter bemüht. Als neuer Abteilungsleiter Tischtennis konnte Günter Maier einstimmig gewählt werden.

Bei den weiteren Wahlen wurde wie folgt gewählt:

1. Vorsitzender: Paul Maier, Kassierer:in: Christa Hauler, Kassenprüfer: Sieglinde Dost und Josef Niederer. Als Abteilungsleiter Jedermannturnen wurden Werner Schmidt sowie Eleonore Braig als Abteilungsleiterin Frauenturnen / Dancing Tigers wiedergewählt. Jugendleiter wurde wieder Gerhard Scheuing. Beisitzer: Jürgen Maier, Thomas Steinle, Irene Komarowsky sowie Carina Maier.

Der harmonisch verlaufenen Versammlung folgte anschließend noch ein gemütlicher Teil.